

<p>◆ 学校だより ◆ </p> <p>開校 大正9（1920）年</p> <p>Obihiro Kashiwa Elementary School</p>  <h1>かしわ</h1> 	<p>帯広市立柏小学校</p> <p>保護者・地域との</p> <p>より強い 絆 をめざして</p> <p>令和6年4月26日 3号</p>
---	--

学年が一つ上がり、学習に対する意識を強くもち、どの子も一つ上の自分になろうとがんばる姿を見せてくれる新学期です。お子さんの「真剣に学びに向かう姿」をぜひ、ご覧ください。



道徳的価値観は、子どもたちそれぞれの学びや生活経験によって多様に形作られたものです。その多様さを認め、それぞれの違いを尊重することが心豊かな社会を築く基盤となります。子どもたちのもつ多様さを子どもたち自身が互いに保証しあうという学びの姿を道徳の授業を通して体感し、人生をよりよくするための基盤を身に付けてほしいと思います。



今年度、ICTを活用した授業改革に取り組んでいます!

ICTを活用して、子どもたちの学習活動を充実させるためには、ICTの特性や利点を十分に理解し、主体的・対話的で深い学びの視点から授業改革につなげることが大切です。

子どもたちは、端末が整備されたこの3年間で、アカウントやパスワードの管理、操作方法、ネットリテラシーや使用上の約束など多くのことを学んできました。学習活動において、端末を身近なツールとすることで、子どもたちがその有用性を実感し、目的に合わせて自ら選択するとともに、学びの質を高めることを目指していきます。



今年度より、クラウド型授業支援アプリの「ロイロノート」を授業で活用しています。

- ★カメラ（写真・動画・QRコードの読み取り）
- ★テキスト（手書きや縦書きにも対応）
- ★Web（引用したいところを画像として残せる）
- ★ファイル（端末本体に保存されているデータの利用）
- ★シンキングツール（授業中、自分の考えをまとめる際のサポートツール）

などの機能があり、子どもたちがこれらの機能を組み合わせたり、子どもたち同士で交流したりして学習の理解を深めるためのアプリです。

5月の行事予定



楽しく、そして 安全安心な GWに!



1日	水	避難訓練（火災）ALT来校
2日	木	
3日	金	憲法記念日
4日	土	みどりの日
5日	日	こどもの日
6日	月	振替休日
7日	火	はじめの会（つばさ） エピペン講習14:30
8日	水	
9日	木	特別支援個人面談⑤ 市P連総会
10日	金	児童会② 特別支援個人面談⑥
11日	土	
12日	日	
13日	月	外掃除～5/16 研修日② どんぐり塾②
14日	火	内科検診①（4～6年・若草）
15日	水	おび学6年「私たちの暮らしと選挙」
16日	木	
17日	金	遠足（雨天は児童会③）
18日	土	
19日	日	
20日	月	おび学1年「食育」 生徒指導交流会
21日	火	義務教育指導監訪問 内科検診②（1～3年）
22日	水	おび学2年「食育」 尿検査1次
23日	木	心臓検診1年
24日	金	児童会③（遠足予備日）
25日	土	どんぐり塾③
26日	日	
27日	月	給食費納入日 研修日③ 運動会特別時間割開始
28日	火	給食費納入日
29日	水	租税教室6年
30日	木	
31日	金	



新学期に入ってから早3週間が経過しました。心機一転、はりきってスタートした子どもたちは、新しい学年のペースに少しずつ慣れ、疲れもたまっていく頃かと思います。

家庭によって過ごし方は様々ですが、決して、旅行やレジャーを楽しむだけが全てではありません。お子さんの育ちを考えて、有意義に過ごせるようご指導ください。まだまだ感染症対策にも気を付けなければなりません。連休だからこそ、家族のふれあいやお手伝い、家庭学習や読書などをするのも良いですね。

より楽しい連休にするために、次のことに気を付けましょう。

1 交通事故に気を付けよう!

- 「自転車の二人乗り、手放し運転はしない」
- 「ヘルメット着用が努力義務化に」
- 「道路の横断は信号機だけではなく、自分の目で確認」



2 生活のリズムを大切に!

- 「早寝・早起き・朝ごはん」
- 「連休の疲れを残さないようにしよう」



3 不審者に気を付けよう!

- 「5つの約束・・・い・か・の・お・す・し」
- ①知らない人にはついていかない
 - ②知らない人の車にのらない
 - ③つれて行かれそうになったら、大声をだす
 - ④声をかけられたり、追いかけられたりしたら、すぐ逃げる
 - ⑤こわいことを見たり、聞いたりしたら、すぐ大人に知らせる



子どもたちの見守りに感謝!

4月は、新年度のスタートにあたり、子どもたちの登校の見守りを多くの方々にしていただいています。どんぐりの会の遠藤さんや西田さん、川村さんをはじめ、柏小PTAの皆様や祖父母の皆様、北海道警備協会帯広支部、帯広市教育委員会の方々にも見守りをいただきました。

さらに、交連協柏支部の皆様には、交通安全旗の更新もしていただきました。どうもありがとうございました。

